



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:14

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Martes 08 de noviembre de 2005

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: Corporacion

Programa: Nueve en Punto

Conduce: Mailing Espinoza y Fernando Centeno

Invitado: Lic. Ivania Toruño (MIFAMILIA)

Tema: Ayuda a damnificados del huracán Beta

La licenciada Toruño comunicó que el Presidente Bolaños inaugurará hoy el Centro de Información y Orientación de MIFAMILIA.

En relación a la ayuda, la Ministra pidió paciencia y aseguró que se está trabajando en coordinación con la EPN y el Ejército Nacional, para llevar ayuda a los afectados por el Beta.

NOTICIAS DE TV

+Carlos Largaespada, Director de Auditoría de la CGR, informó que están investigando la venta de terrenos que hizo el ex alcalde de Managua Herty Lewites y aseguró que encontraron irregularidades en la venta por lo que pasarán la auditoría esta semana a los contralores. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Contralor Colegiado, Luis Ángel Montenegro, anunció que la CGR realizará una auditoría en el FISE por supuestas irregularidades en los últimos cuatro años en pagos exorbitantes de consultorías e incluso pago a consultores fantasmas. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Médicos pro salario anuncian paro de labores para el próximo lunes, si el MINSa no les resuelve su demanda de aumento salarial. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Ciento treinta y cuatro alcaldes del SILAIS de Carazo se presentaron a las instalaciones del Ministerio del Trabajo pidiendo que se les cumpla con el convenio colectivo. Algunos jubilados manifestaron que no les han pagado los 60 meses que la ley establece que solo les han pagado 25 meses y piden que les complementen los 35 meses que les hacen falta. **(22-22, Canal 2)**

+Trabajadores del Ministerio de Transporte realizaron un plantón frente a las instalaciones de esta institución en protesta del incumplimiento del convenio colectivo, ya que no les están pagando las horas extras a algunos trabajadores. **(22-22, Canal 2)**

+El Vicepresidente, Alfredo Gómez Urcuyo, hizo una visita de cortesía a la Contraloría General de la República, donde expresó apoyará una reforma a la ley de la Contraloría. En otro orden, a raíz de una pregunta de un periodista, informó de la existencia de una cuenta bancaria en BANPRO, de 7 millones de córdobas que se abrió para ayudar a los damnificados de los temblores ocurridos hace años en Masaya y que no se movió mucho. Por lo tanto, el Vicepresidente solicitó que los fondos de esa cuenta sean utilizados para asistir a los afectados del huracán Beta. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Por su parte, el Contralor Arguello Poessy dijo que desconocían la existencia de esa cuenta de la vicepresidencia y consideró no correcto que esta cuenta fuese manejada por un banco privado. Asimismo, dijo que lo mejor es realizar una auditoría en este caso. **(Noticias 12, Canal 12)**

+CNU y UNEN reafirmaron la realización de la marcha a efectuarse mañana en demanda del 6%



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:14

PAG - 2 -

constitucional. **(24 Horas, Canal 8)**

+El Ministro de Hacienda, Mario Arana, expresó que entregarles los más de 400 millones de córdobas adicionales a las universidades implicaría en primer lugar que no tiene sentido sobre deudas estar pagando asignaciones constitucionales. Espera que la Corte Suprema lo defina y sobre lo que la CSJ diga ellos actuarán. **(TV Noticias, Canal 2)**

Resumen de las declaraciones de Daniel Ortega tras sostener un desayuno con niños de la calle en el parque Luis Alfonso Velásquez Flores.

+El secretario general del FSLN, Daniel Ortega, manifestó que el FSLN se opondrá a cualquier proyecto de amnistía porque eso sería darle amnistía a la corrupción y al robo de 100 millones de dólares al pueblo.

+Respecto a las recientes declaraciones del embajador estadounidense Paul Trivelli, dijo que el gobierno más corrupto del mundo es el de Estados Unidos, por lo que no tienen que hablar de corrupción. Afirmó que Trivelli debería ser más respetuoso y respetar las decisiones de los nicaragüenses, dejando que sean los nicaragüenses quienes resuelvan sus problemas. Agregó que el FSLN está documentando toda la acción inhibitoria del gobierno EE.UU. de pretender inhibir a una fuerza política, refiriéndose al FSLN.

+Sobre los rumores de una causa en su contra por delitos de lesa humanidad, que estaría siendo llevada en España, dijo que el que no las debe no las teme y él no ha matado ni le ha robado a nadie así que no las debe y no las teme.

+Dijo que el FMI debe entender que Nicaragua no aguanta más las medidas que trata de imponer y que éstas son factores de inestabilidad, por lo que no se deben seguir condicionando los desembolsos, al incremento en las tarifas de los servicios, quitarle recursos a las universidades, alcaldías y trabajadores.

+En el orden político electoral, expresó que el FSLN realizó primarias en la Costa Caribe y ahora realizarán primarias para elegir los candidatos a diputados departamentales, nacionales y del Parlacen.

+Sobre la unificación de las fuerzas democráticas, manifestó que por mucho que se unan, el pueblo ya no les cree porque les ha dado muchas oportunidades y no le han cumplido. Agregó que el miedo del gobierno EE.UU. a un triunfo del FSLN es porque un gobierno sandinista traería bienestar al pueblo y sería un ejemplo para los otros países de la región que seguirían ese ejemplo. Indicó que al gobierno norteamericano no le quedará más remedio que entenderse con un gobierno sandinista.

+Sobre el juicio de Arnoldo Alemán en Panamá, dijo que este es un proceso que compete al ámbito jurídico legal. **(TV Noticias, Canal 2/ Noticiero CDNN/ Noticias 12, Canal 12/ Radio Ya)**